
 
Der Landrat nahm Bezug auf den Geschäftsordnungsantrag des Abg. Dr. Fleck vom 
20.08.2014, den Tagesordnungspunkt 20 im öffentlichen Teil der Sitzung zu behandeln. Dem sei 
entsprochen worden, weshalb dieser Teil des Antrags erledigt sei. Zudem bitte der Abg. Dr. 
Fleck um Bekanntgabe der monatlichen Aufsichtsratsvergütungen für die verschiedenen 
Aufsichtsratstätigkeiten des Landrates a. D. Er wies darauf hin, dass dies regelmäßig 
Gegenstand von Beratungen im Kreisausschuss gewesen sei. Zuletzt sei dies allen 
Kreistagsmitgliedern mit der Niederschrift des Kreisausschusses vom 05.05.2014 
bekanntgegeben worden.  
 

Abg. Dr. Fleck war mit dieser Antwort zufrieden. 
 

Abg. Otter dankte dem Landrat für seine klare Stellungnahme zum Antrag seiner Fraktion und 
der Gruppe FUW-Piraten vom 24.06.2014. Er gehe davon aus, dass dessen Aussage, keine 
Auszahlung bis zu einer rechtlichen Klärung vorzunehmen, rechtlich bindend sei. Insoweit sei 
man hiermit zufrieden. 
 

Der Landrat stellte fest, dass der Antrag damit erledigt sei. 


